

Se comunica a los alumnos de Economía de Cuarto de la ESO con Fernando Pérez, que se ha habilitado un grupo de whatsapp de la clase, durante este período extraordinario de clases no presenciales, para dar explicaciones de los temas a través de vídeos grabados por el profesor. Ese grupo de whatsapp también servirá de canal de comunicación para resolución de dudas y explicaciones generales, así como para enviar tareas que haya que realizar.

Este nuevo medio de comunicación se une así a los que se están utilizando hasta ahora: correo electrónico y la web del centro. Es importante que los alumnos de Economía estén pendientes de los tres canales de comunicación para no perder temario ni ejercicios.

Cualquiera de los medios establecidos debe usarse SOLO para los temas que se están explicando en la clase. Para nada más. Y se recuerda que TODOS los alumnos están en período escolar hasta las vacaciones de Semana Santa, por lo que deben enviarme al correo los ejercicios encomendados. A día de hoy hay alumnos que aún no han contactado conmigo y corren el riesgo de ir perdiendo notas a medida que la evaluación progrese, ya que no está interrumpida por el estado de alarma: lo único que se ha interrumpido es la presencialidad de las clases, no el progreso de la evaluación.

Fernando Pérez. Economía